

ぶらっとサロン椿通信 令和5年1月号

国際ツバキ学会国際ツバキ園の認定マーク →



毎週火曜日の午後1時過ぎから午後4時半ごろまで 朝日2丁目集会所で「健康麻雀ミーティング」をワイワイガヤガヤとやっていたのですが 諸般の事情から 自粛し現在休局中です

国際ツバキ協会へようこそ ICSは国際的な非営利団体であり 世界中に約 2000人の会員がいます さまざまな活動を通じて ツバキの知識・栽培・発展を推進しています(HPの記載)

国際ツバキ学会国際ツバキ園の認定スキーム 9項目の基準と必須ではないが望ましい機能6つが定められています その基準の一つとして「庭園は完全にツバキに専念する必要はありませんが 庭園とその気候に適した方法で ツバキを際立たせ アクセスしやすく 高水準に維持する必要があります 最低 200 の品種または種のコレクションが必要です」としています(HPの記載より)

今号では アフリカ・アジア(日本9園除く)・オセアニアの 計19の認定園をご紹介します(有楽齋)

海外の国際優秀ツバキ園リスト(日本(9園)以外の地域)

・アフリカ 1 ・中華人民共和国 11 ・オーストラリア 5 ・ニュージーランド 2 ・イギリス 7 ・ベルギー 1 ・イタリア 3 ・ドイツ 1 ・フランス 3 ・スイス 1 ・ポルトガル 4 ・スペイン 5 ・アメリカ 7 合計 51園となっております

1. Vergelegen Gardens ヴェルゲレゲン・エステート庭園(アフリカ 南アフリカ)



庭園概要

312年の歴史を持つフェルゲレゲン エステートは 受賞歴のあるワイン 歴史的なホームステッドと図書館 古代のクスノキの木 モダンなワイン テイスティング センター レストラン 季節限定のクスノキの森のピクニックで有名です 1700年代のヴァン デル ステル時代から庭師の楽園であり 今日では 17の絶妙なテーマの庭園が展示されており 訪問者が楽しむことができます Vergelegen の 1000を超えるツバキの茂みの優れたコレクションは 2010年3月に国際ツバキ協会によって国際ツバキ ガーデン オブ エクセレンスのステータスを授与されました

2. Apoliu camellia valley: アポリウ椿の谷(中国 広東省広州市)



庭園概要

アポリウ椿谷は 原生林に囲まれた中国広東省広州市アポリウ村にある美しい椿園です 村は南崑山の北に位置し 緯度は北緯 23度 41分 標高は海拔約 650mで 広州地域で最も高い自然村としても知られています この緯度と標高レベルでは 天然の酸素バーとしてよく知られています ここでの負の酸素イオン含有量は 最大 100,000 /cm³になる可能性があります また 村の歴史は270年 ツバキは160年 緑茶栽培は70年という長いツバキ文化があります 椿に覆われた 20haの敷地には 11の公園があり全部で 600種類以上の椿の品種と種が見られます

3. Chinese Camellia Cultural Park: 中国椿文化公園(中国 浙江省)



庭園概要

中国ツバキ文化公園(CCCP)は「中国ツバキの郷」と呼ばれる金華市にあります CCCPは中国のツバキ文化を広め ツバキの知識を普及させるためのユニークなテーマパークとして 2002年に作成されました この庭園の面積は 350ム²を超え 華仏頂 松子 華和嶺 学塔 水溜りの5つのセクションに分かれています 庭には 竹 マツソノバイン シナモンカンフォラ キンモクセイ その他多くの花があります 白い塔 湖 丘は非常に古典的な中国の風景の特徴を持っています

4. Dali Yu'er Park ダリ・ユアー公園(大理玉児公園 中国 雲南省)



庭園概要

大理玉児公園は大理旧市街の玉児路中段にあり 面積は 19,000m²です 元の場所は 中華民国の初期(1912~1925年)には大理農林試験農場 抗日戦争(1937~1945年)には志州公園 その後は林業局の果樹園でした 解放(1949年~) 1995年 公園は改装されて一般公開され 白族の建築の本質と大理の伝統的な庭園のスタイルが組み合わされています 玉児公園は ひさしが上向きになった門楼 家々に囲まれた繊細な鏡壁 色絵のある住居など 多くの白の要素が特徴です すべての要素が 自然への回帰という公園のテーマを示唆しています

5.Foshan Seascap Forestry Park 佛山海景林業公園 (中国 広東省)



No Image

庭園概要

2014年3月に承認、詳細は後述(HPの記載のままです)

6.Hubei Wunaoshan National Forest Park 湖北五能山国家森林公园 (中国 湖北省)



庭園概要

武納山国家森林公园は以前は武納山森林農場でしたが1957年に設立され湖北省馬城政府の馬城林業局に属しています。またツバキの国立エリート品種センター、生態文明教育のための湖北省センター、学者専門家のためのワークステーションがこの公園に設置されました。総面積は24km²と推定されています。種は *C. oleifera* の10と59品種です。*C. japonica* は中国起源の132の品種で構成されています。中国国外に由来する *C. japonica* の品種は124種です。この公園では13種の *C. reticulata* と10種の *C. sasanqua* のサンプルも提供しており、ツバキの雑種は合計で約40種あります。

7.Kunming Golden Temple Park 昆明ゴールデンテンブルパーク (中国 雲南省)



庭園概要

KGTPのツバキ園は1989年に正式に設立されました。現在KGTPでは「太和遺産」「銅文化回廊の軸」「ツバキの優良品種ゾーン」など20を超えるツバキの新しい風光明媚なエリアがKGTPで開発されています。「サザンカツバキゾーン」「ツバキ優良品種ゾーン」「外来ツバキ優良品種ゾーン」「歴史文化ツバキ園」「世界ツバキ展示園」「温室」「ツバキ展示ゾーン」「ツバキ科ツバキ資源育成所」や「ツバキ繁殖センター」などの付帯施設も充実しています。1989年以来、KGTPはさまざまなレベルで毎年28以上のツバキ展を開催しており、そのうち2つは全国レベルのもの。

8.International Camellia Species Garden 国際ツバキ科植物庭園 (中国 浙江省)



庭園概要

10haの面積を持つ国際ツバキ種庭園では、ツバキ属の最大204種が集められ、4つの亜属と17のセクションに相当します。このコレクションはChang Hungta教授の分類学で知られているすべての種の80%を占めています。ツバキ属の採集、保存、栽培、育種、利用を目的とした世界初の庭園として、ツバキ界の国際交流と国際協力、ツバキ属の生きた分類学の研究拠点として発展してきました。

9.Kunming Botanic Garden 昆明植物園 (中国 雲南省)



庭園概要

昆明植物園(KBG)は1938年に設立されました。中国科学院の昆明植物学研究所に属しています。44haの面積があります。ガーデンは、هندゥアン山脈と雲南高原の希少植物、絶滅危惧植物、固有分類群、経済的に重要な植物種を生息域外で保全し、持続的に利用することを主な任務とする総合的な機関です。カメラリアガーデンは、KBG内で最も古く、最も重要な専門庭園の1つです。ツバキ属の1025分類群(78種、1000品種)の約8000個体が現在KBGに表示されています。*C. reticulata*種は昆明市の花です。

C. chuongtsoensis 絶滅危惧種

10.Nanshan Botanical Garden 南山植物園 (中国 重慶)



庭園概要

南山樹木園は中国南西部の重慶のダウンタウンにある揚子江の南岸にあります。椿園は種指向の庭園の1つで、50,000本の植物の中に573種類の椿があります。樹齢100年を超える椿は200本以上あり、「紅金の穂」は樹齢350年以上。この素晴らしい年年でも毎年多くの美しい花を咲かせています。ツバキ園は四川ツバキ、雲南ツバキ、金香ツバキ(金花茶)の3つに分かれています。非常に貴重な16種類の金の香りの椿があります。

Gold scented

11.Nanning Golden Camellia Park 南寧ゴールデン・キャメリア・パーク (中国 南寧)



C.ニディシマ

庭園概要

南寧金椿公園は 中国の伝統的な花のトップ 10 の 1 つとして知られる金色の椿(「椿の女王」としても知られています)を特徴とする最初のテーマ ガーデンです 現在 517種のツバキ 13,577本のツバキがあります 公園は南湖のそばにあり 1995 年 12 月にオープンしました 面積は 23.78 haで そのうち 17.71 ha (74.5%) が緑地です 公園の主要なアトラクションである人気のツバキ品種庭園には 302 のツバキ種と黄色ツバキ ツバキ ジャポニカ C. オライフェラ C. サザンカなどの品種から合計 8,160 本のツバキが生息しています

12.Wanzhou Xishan Park 万州西山公園 (中国 重慶)



reticulata 'Xuejiao'

庭園概要

万州西山公園は万州市にあり 重慶都市圏に属し 長江のすぐ前にあり 公園は 1925 年に正式に建設され 約 400 年前の明代に建てられた西山道教寺院にちなんで名付けられました この公園には 重慶で最大のツバキコレクションであるツバキ属の 510 分類群 (12 種と 498 品種) の 4,500 本以上の木があります また 2,300本のサザンカがグラウンドカバーとして使用されています 樹齢100年以上のツバキが72本 推定樹齢150年以上のツバキが16本 おそらく200年以上前の最も古いツバキは「紫金関」で 万州で最も古いツバキでもあります 重慶は「四川ツバキ」品種の本拠地です 実際 中国ではさまざまな品種が開発されており 四川ツバキもその 1 つです 1986年 ツバキは中国で最初の市の花である重慶市の花として認定されました このコレクションには 33 のユニークな品種が含まれています

13.Araluen Botanic Park アラルエン植物園 (オーストラリア)



Araluen Star Camellia

庭園概要

Araluen は 西オーストラリアで最も愛されている 2 番目の植物園です ツバキ シャクナゲ マグノリア ダフネス パラ チューリップ その他何百万もの球根が 59 エーカーの敷地内にある多くの種のユーカリの木の中で繁栄しています Walk 'n Talk ツアーが提供され 地元のラジオで人気のインタビューが行われます 敷地内の地図では ツバキが生育している場所を特定できます 西オーストラリアで繁栄している 450 を超える品種という これほど幅広い品種を見ることを期待していないかもしれません

14.Auckland オークランド植物園 (ニュージーランド)



C.trichocarpa

庭園概要

オークランド植物園は 10 haの原生林を含む 64haの土地をカバーしています 1973 年に庭園の整備が始まり 1982 年 3 月に一般公開されました 幅広い植物コレクションには ニュージーランド原産の植物 アフリカの植物 食用植物 多年草 一年生植物 モクレン 樹木園 ポッター チルドレンズ ガーデンなどがあります ツバキ園の植栽は 1987 年に始まり ツバキ種と小葉種に基づくハイブリッド種の包括的なコレクションを確立することでした ジャポニカとレチキュラータの代表的なコレクションも植えられました 62 種 487 品種が含まれています

15.Dunedin Garden ダニーデンガーデン植物園 (ニュージーランド)



'Mimosa July'

庭園概要

南緯 45 度のすぐ下に位置するダニーデン植物園ツバキ コレクションは 世界で最も南に位置する「インターナショナル ツバキ ガーデン オブ エクセレンス」です カメリア コレクションがある 両側を小川に囲まれた沖積土の平原は もろく水はけがよく ツバキに最適です コレクションには 500 を超える個々のツバキがあり 多種多様な栽培品種が表示されます ニュージーランドとオーストラリアで繁殖したツバキに重点が置かれています 1950 年代と 60 年代にさかのぼるいくつかの植物がありますが 最大数は 1980 年代と 90 年代のニュージーランドのツバキ繁殖の全盛期に植えられました

16.G. Waterhouse National Camellia Gardens EG
ウォーターハウスナショナルカメリアガーデンズ (オーストラリア)

'Catherine Stimson'

庭園概要

サザラード シャイア カウンシルが所有および管理しており その園芸の美しさだけでなく レクリエーションのオアシスとしてもますます認知されています キャプテン クック生誕 200 周年プロジェクトとして 1970 年 7 月にオープンしたこの施設には ツバキの全国コレクションも含まれており 国際ツバキ協会の主要な創設者の 1 人であるエバン ゴーリー ウォーターハウス教授にちなんで名付けられました 庭園には 450 を超える個々の品種と種を含む 600 をはるかに超えるツバキがあります このコレクションは ツバキの箱舟プロジェクト (2009 年) に庭園によって開始された

17.Lisgar Gardens リスガー ガーデنز (オーストラリア)



'Black Magic'

庭園概要

ホーンズビー ガーデنزは 1950 年代初頭に始まり 1967 年 ホーンズビー シャイア カウンシルがこの庭園を購入しました Lisgar Gardens という名前は おそらく Baron Lisgar すなわち John Young GCB GCMG PC に由来します 1861年から1867年までニューサウスウェールズ州の第12代総督 ヤングは 1870 年 10 月26日に アイルランドのキャバン郡で リスガーとベイリーバラのリスガー男爵として貴族に昇格しました 1950 年代初頭に 80 本のツバキが植えられ その多くは樹齢 60 年を超えています 現在 この庭園には 250 を超える品種と種があります

18.Royal Botanic Gardens ロイヤル植物園 メルボルン (オーストラリア)



庭園概要

王立植物園メルボルンの絵のように美しい環境は 36ha以上に広がり 50,000 を超える植物が展示されています 多様な植物コレクション 一年中のイベント ユニークなツアー そして世界最高の庭園の 1 つとしての評判によりメルボルンで最も人気のある観光名所の 1 つになっています メルボルン王立植物園には 36 haの敷地全体に約 800 本のツバキがあり そのうち 200 本はツバキ コレクションに指定されています Camellia Collection は Camellia 属内の種の多様性を実証し 研究のための質の高いリソースを提供することを目的としています コレクションは 1883 年に始まりました1996 年に この膨大なコレクションは オーストラリア ツバキ研究協会のナショナル リファレンス コレクションとなり **ICS によってガーデン オブ エクセレンスとして最初に認められました**

19.Stangate Gardens スタンゲートガーデنز (オーストラリア)



'Stangate Ruby'

庭園概要

主な特徴は 多種多様な品種を含むツバキです ツバキ協会アデレード ヒルズのボランティアが 1977 年にツバキの植え付けを開始し 現在では 500 を超える品種があり その多くは一般的に見られる品種ではありません (ミニチュア、ジャポニカ、レティキュラータ、サザンカ、ハイブリッド、ヒゴ、エレガンス) 名前のない苗木である北向きの生け垣は 数年間「空からの水」しかなかった「ツバキの丈夫さ」の証として立っています 主に冬の雨とその後の乾燥した暑い夏 年間降水量 25 インチ (625mm) 生垣苗の一つから「スタンゲートルビー」(左図)が登録されました

以上19園が 国際椿学会2022のホームページに掲載されています・アフリカ・アジア(日本除く)・オセアニアのガーデنز オブ エクセレンスです。(有楽齋) (注:NO.は国際椿学会HPの記載順です)
※同ホームページに掲載されている椿の写真で 紹介出来なかった椿をご覧下さい



不明



ツバキ suaveolens



ツバキ ptilophylla



アポリウ・ヌシエン



アポリウ水星



アポリウ水星



「Shiba Xueshi」



「Liujiiao Dahong」



「Xiameng Chunling」



Hentianga'



「福定」



C. reticulata '明峰麒麟'